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新年度ごあいさつ

　この度、第５８代小松ロータリー会長を拝命致しました。この一年間、

会員の皆様とともにクラブ運営に一生懸命に取り組んで参りたいと思います。

宜しくお願い申し上げます。私は当クラブに入会して今年１５年目になりま

す。その間、多くの会員の方々に支えられてクラブ活動を継けることができ、

感謝申し上げたいと思います。

　ロータリークラブ活動の原点は、自らの職業を四つのテストに基づいて、正業を為し、外に向けて

は奉仕の中で社会に貢献し、内に向けては会員同士の親睦を深めることにあります。ロータリー活動

を通じて、会員同士の信頼と友情が増し、奉仕の実践の中で、単なる自己満足でなく、自らの社会の

中での存在意義を認識出来れば幸いであります。また、ロータリアンの中には、色々な職業の尊敬す

べき立派な方々が多々居られ、その交流の中で博識と人間性を学ぶことができます。意義ある感動す

べき卓話も数多く接することが出来ます。そうしたロータリー活動、特に奉仕の実践を通じて、自ら

の社会観の構築、社会への貢献、そして人格の向上を目指したいと思います。その為には例会やロー

タリー活動に積極的に参加し、そしてそれが楽しいものであり、自らの人生の軌跡の中での輝かしい

期間にしたいものであります。また、１９１１年のロータリー宣言の中に（Ｈｅ　ｐｒｏｆｉｔｓ　ｍｏｓｔ　

ｗｈｏ　ｓｅｖｅｓ　ｂｅｓｔ）という言葉があります。このことは、自らが奉仕をすることにより、自らに

利益が還ってくるということであります。日本の諺（情は人の為ならず）と同じ様なものと思います。

それ故、ロータリーの奉仕の基本は、Ｉ　ｓｅｒｖｅであり、奉仕の対価を求めない精神なのであると思

います。この様な一人ひとりの奉仕の精神と実践が、ひいては社会に大きく貢献できるものと信じま

す。

　以上により、本年度の当クラブの目標的テーマを掲げました。

　　「ロータリー活動の実践の中で自らを高めよう」
　最後に、当クラブにおいて、以前より継続する、親睦活動や多くの奉仕事業があります。それらを

引き継いで、更に発展してクラブ運営に臨みたいと思っております。また、当クラブの湯浅外志男さ

んが本年度ガバナーエレクトになられ、地区協議会等の多くの事業があります。当クラブとして積極

的に協力したいと思っています。以上、皆様と共に一生懸命にがんばります。宜しくお願い申し上げ

ます。

正業を為し、外に向けて

２０１２～２０１３年度   会長　中川　公三

　この度、小松ロータリークラブ第五十八代中川公三会長のもとで幹事とい

う大役を努めさせてさせていただくことになりました。伝統と格式ならびに

品格あるクラブでので大役に改めて身の引き締まる思いです。不肖な私をご

推挙いただきました中川会長をはじめご推薦いただいた関係各位に心より御

礼申し上げます。

　今年度度、中川会長の「ロータリー活動の実践の中で自らを高めよう」のスローガンのもと、クラ

ブ運営はもとより、各委員会活動に全会員が参加できるよう力を尽くしたい思います。

　会員皆様が、有意義な１年となりますよう活動していきたいと思いますので暖かい友情でご支援ご

協力を心よりお願い申し上げます

スローガンのもと、クラ

２０１２～２０１３年度   幹事　嶋田俊一郎



★新旧会長幹事  バッジ交換・贈呈

★定時総会

2778回　2012年7月5日　例 会 於：小松グランドホテル

★ メークアップ届
・6／16　 地区財務・監査合同委員会   湯浅外志男、堀、西
・6／23　 地区国際青少年交換委員会、クラブ国際青少年交換委員会   湯浅外志男
・・6／25　 会計監査   野尻、生水、中西、杉木
・7／4　   小松ＲＡ例会   中川、嶋田、川腰

★ 7月5日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 63名　・出席数 53名　 ・欠席数 10名　・出席率 84.13％

★メ

★ 7
　 例 会 報 告

中川　公三
　本日、無事に第１回例会を終えることが出来
ました。有難うございました。まだ不慣れです
が、一生懸命に頑張ります。今年１年宜しくお
願い申し上げます。

西沢　耕一
　中川会長を支えて頑張ります。一年間宜しく
お願いします。

中橋　勝美
　中川年度のスタートとなりました。今年度、
会長エレクトとしてご協力しながら１年間見習
いで勉強させていただきます。

嶋田　俊一郎
　今年１年よろしくお願いします。

生水　敏雄
　本日は中川丸の船出されました事、おめでと
うございます。私も会計をさせていただくこと
になりました。皆様のあたたかいご指導のもと
一年間一生懸命にさせていただきます。何卒宜
しくお願い致します。

野尻　順滋
　いよいよ中川年度が始まりましたネ。中川カ
ラーを出し満足の行く１年となりますようご期
待申し上げます。また、今ほども決算をご承認
いただきまして有難うございました。

中西　忠彦
　昨年度決算でご承認いただき有難うございま
した。また、中川年度は会員増強委員長を拝命
いたしました。会員皆様のご協力を賜りますよ
う宜しくお願い申し上げます。

中澤　宏介
　前年度会長様はじめ役員の皆様、ご苦労様で
した。この度、会場監督という大役をいただき
身の引き締まる思いです。一生懸命頑張ります
ので会員の皆様ご協力宜しくお願いします。

那谷　忠雄
　中川丸の航海の安全を心よりお祈り致します。
クラブ奉仕委員長として１年頑張りますので宜
しくお願い致します。

蓮井　正亮
　いざ出陣だ、中川丸がんばれ

中田　一於
　いよいよ中川年度がスタートしました。中川
会長、嶋田幹事、一年間お世話様です。中川年
度が素晴らしい年である様、お祈り致します。
地区の会員増強委員を拝命致しました。

ニコニニコニコBOX

旧会長幹事  バッジ交換・贈呈

卓話   ２０１２〜２０１３年度クラブアッセンブリー「新年度の方針と事業内容について」 卓話   １２０１２〜２０１３年度クラブアッセンブリー「年

★定時総会

新年度の方針と事「 事業内容について」 事業

中川公三会長、西沢耕一副会長、

嶋田俊一郎幹事、生水敏雄会計、

中澤宏介会場監督、中西忠彦増強委員長

①２０１１～２０１２年度決算報告（中西忠彦会計）  ②２０１１～２０１２年度監査報告（杉木正人監査委員）

③２０１２～２０１３年度予算審議（生水敏雄会計）



卓話  ２０１２〜２０１３年度クラブアッセンブリー「新年度の方針と事業内容について」 

★表敬訪問のご挨拶 ★ガバナー補佐訪問のご挨拶

能美RC

会長：田中　庄治 様
幹事：請田　貞男 様

能美RC

会長：田中 庄治 様

加賀RC

会長：小新　吉彦 様
幹事：吉田　　貴 様

加賀RC加

会長：小新　吉彦 様
幹事：吉田 貴 様

★ガバナー補佐訪問のご挨拶

石川第２分区ガバナー補佐  三輪　邦彦 様
　　　　　　　　　　　　　　　　　（加賀中央ＲＣ）

ガバナー補佐アシスタント  北川　路子 様
　　　　　　　　　　　　　　　　　（加賀中央ＲＣ）

★ メークアップ届
・7／1　   ガバナー元、次期ガバナー懇談会   湯浅外志男
・7／5　   新旧合同理事会   中川、野尻、中橋、西沢、嶋田、生水、中澤、那谷、寺田、本村、山本、川腰、
　　　　　　　　　　　　　　 　中西、数左、八十山、南、谷内、上出、上杉、杉本、斉藤
・・7／7　   地区米山奨学会委員会、地区米山奨学会カウンセラー研修会   湯浅外志男
・7／8　   第１回諮問委員会   湯浅外志男
・7／9　   小松シテイＲＣ   中川、嶋田
・7／10　 小松東ＲＣ   中川、嶋田

★ 7月12日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 63名　・出席数 51名　 ・欠席数 12名　・出席率 80.95％

★メ

★ 7
　 例 会 報 告

石川第２分区ガバナー補佐　三輪邦彦様
　一年間宜しくお願いします。

ガバナー補佐アシスタント　北川路子様
　三輪ガバナー補佐アシスタントとしてまいり
ました。宜しくお願い致します。

能美ＲＣ会長　田中庄治様
　小松ロータリークラブの皆様、ご挨拶に参り
ました。本年度も何卒宜しくお願い申し上げま
す。

能美ＲＣ幹事　請田貞男様
　小松ロータリークラブの皆様、本年も何卒ご
協力の程、お願い申し上げます。

能美ＲＣ
　今年度もよろしくお願い致します。

加賀ＲＣ会長　小新吉彦様
　今年度一年間どうかよろしくお願いします。

加賀ＲＣ幹事　吉田　貴様
　本日はお世話戴き有難うございました。今後
共よろしくお願い申し上げます。

中川　公三
　本日は能美ＲＣ会長田中様、幹事請田様、加
賀ＲＣ会長小新様、幹事吉田様、表敬訪問有難
うございました。また、三輪様、北川様、ご訪
問いただき有難うございました。これからも宜
しくお願い申し上げます。

中橋　勝美
　ガバナー補佐三輪様、アシスタント北川様、
表敬訪問有難うございました。今後共ご指導よ
ろしくお願い致します。また、能美ＲＣ、加賀
ＲＣの皆様方、表敬訪問有難うございました。
今後共協力しあって頑張りましょう。

嶋田俊一郎
　ガバナー補佐三輪様、アシスタント北川様、
本日はようこそ訪問いただき有難うございまし
た。ご指導をよろしくお願い致します。

湯浅外志男
　三輪邦彦ガバナー補佐、北川路子アシスタン
ト様、クラブ訪問ご苦労様です。ご指導宜しく
お願い致します。中尾ガバナーのもと頑張って
下さい。応援しています。三輪さん、誕生日お
めでとうございます。能美ＲＣ田中会長、請田
幹事、加賀ＲＣ小新会長、吉田幹事、クラブ訪
問ご苦労様です。一年間頑張って下さい。そし
て今度は、演台寄附のチャンスを頂き有難うご
ざいます。

本村　公志
　中川会長、嶋田幹事一年間頑張って下さい。
社会奉仕委員会のメンバーが少ないので応援お
願いします。

蓮井　正樹
　今回、地区の米山委員を拝命しました。よろ
しくお願いします。

ニコニニコニコBOX

2779回　2012年7月12日　例 会 於：小松グランドホテル

卓話 ２０ 年度クラブア０１２〜２０１３年 ブリー「新アッセンブ 針と事業内容に年度の方針 について」 

名　・出席率 80.95％

事業内容に

那谷忠雄クラブ奉仕委員長、寺田英夫職業奉仕委員長、本村公志社会奉仕委員長
川腰栄一新世代奉仕委員長、山本正敏国際奉仕委員長



2780回　2012年7月19日　例 会 於：小松グランドホテル

★ メークアップ届
・7／10　 第１回ミニフォーラム   那谷、安藤、原後、上出、小林幹雄、岡田、大西、新滝、上杉、山本、川腰、西沢
・7／12　 加賀ＲＣ   中川、嶋田　・・7／12　 金沢百万石ＲＣ   濱本　・7／13　 能美ＲＣ   中川、嶋田

★ 7月19日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 63名　・出席数 42名　 ・欠席数 21名　・出席率 66.67％

★メ

★ 7
　 例 会 報 告

小松東ＲＣ　会長　中山　覚様
　本日は、表敬訪問に来ました。１年間よろし
くお願いします。

小松東ＲＣ　幹事　松井　亨様
　親クラブである小松ロータリークラブに東Ｒ
Ｃ幹事として出席出来て大変光栄に思います。
１年間よろしくお願いします。

小松東ＲＣ
　本年度もよろしくお願い致します。

小松シテイＲＣ　会長　小林彦幸様
　表敬訪問に参りました。本年度創立１５周年
を迎えます。一年間宜しくお願い致します。

小松シテイＲＣ　幹事　宮崎恵子様
　小松ＲＣの皆様、今年１年宜しくお願い致し
ます。

小松シテイＲＣ
　本年度も宜しくお願い申し上げます。

谷内　弘
　親睦活動委員長つとめていきます。楽しい例
会を心がけて行きたいと思っております。１年
間宜しくお願い致します。

中川　公三
　小松東ＲＣ会長　中出覚様、幹事　松井亨様、
小松シテイＲＣ会長　小林彦幸様、幹事　宮崎
恵子様、本日訪問有難うございました。１年間
宜しくお願い申し上げます。本日でクラブアッ
センブリーが終了しました。さぁ事業に向けて
頑張りましょう。

嶋田俊一郎
　小松東ＲＣ、小松シテイＲＣの会長、幹事さ
ん、ご苦労様でした。各委員会事業方針が出ま
した。会員の皆様の協力をお願いします。

湯浅外志男
　小松東ＲＣ会長幹事様、小松シテイＲＣ会長
幹事様、表敬訪問にようこそお出で下さいまし
た。一年間頑張って下さい。２８年の皆出席賞
を頂きました。有難うございます。

角谷　俊隆
　３度目となりましたが、連続１０年間の皆出
席がロータリーを楽しみながら実現してきまし
た。この先も元気な限り続けてゆきたいと思っ
ています。

蓮井　正樹
　１３年連続皆出席祝いを有難うございました。

中橋　勝美
　小松東ＲＣ中出様、松井様、小松シテイＲＣ
小林様、宮崎様、表敬訪問有難うございました。
今後の益々のご発展とご活躍をお祈りしており
ます。

丸山　宜伸
　本年度、ローターアクト委員長をさせて頂き
ます。川腰新世代委員長のもとにさせて頂きま
す。宜しくお願いします。

八十山和代
　小松東ＲＣの中出会長、松井幹事、小松シテ
イＲＣの小林会長、宮崎幹事、表敬訪問有難う
ございます。今年度プログラム委員長をつとめ
る事になりました。中川会長を盛り立て、委員
メンバーと力を合わせてつとめて参りたいと思
います。宜しくお願いします。

原後　二郎
　５年間皆出席祝いをいただき有難うございま
す。

宮城　敏子
　５年間皆出席、頂けるなんて思ってもいませ
んでした。有難うございました。こんないいも
のもらえるなんて、また、がんばります。

ニコニニコニコBOX

卓話   ２０１２〜２０１３年度クラブアッセンブリー「新年度の方針と事業内容について」 卓話   １２０１２〜２０１３１２０１２〜２０１３３年度クラブアッセ３年度度クラ３年度 リー「新年度のセンブリ 針と事業内容につついて」 容につ

後藤尚彦クラブ会報委員長代理、谷内  弘親睦活動委員長、八十山和代プログラム委員長
南  征和インターアクト委員長、丸山宜伸ローターアクト委員長、橋浦  隆ロータリー財団委員長
湯浅幹也米山奨学会委員長

★表敬訪問のご挨拶

★２０１１～２０１２年度
　皆出席表彰

小松東RC

会長：中出　覚 様　幹事：松井　亨 様

小松東RC

会長：中出　覚 様　幹事：松井　亨 様

小松シテイRC

会長：小林彦幸 様　幹事：宮崎恵子 様

小松シテイRC

会長：小林彦幸 様　幹事：宮崎恵子 様

年度

原後　二郎 会員

５年表彰

員 宮城　敏子 会員

５年表彰

角谷　俊隆 会員

上出　衛二 会員
山本　正敏 会員

１０年表彰

１５年表彰

中橋　勝美会員

通算１０年



卓話  ガバナー公式訪問

★ メークアップ届
・7／22　 地区Ｒ財団委員会   湯浅外志男
・7／22　 クラブＲ財団・クラブ世界奉仕合同会議   湯浅外志男、橋浦

★ 7月26日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 63名　・出席数 48名　 ・欠席数 15名　・出席率 76.19％例 会 報 告

国際ロータリー第２６１０地区
　・ガバナー　　　　中尾哲雄様
　・地区幹事　　　　奥野博之様
　・地区筆頭副幹事　宮本良樹様
　公式訪問いたしました。ありがとうござい
ました。

石川第２分区ガバナー補佐　三輪邦彦様
　ガバナー補佐訪問の日が７月１２日で私の誕
生祝いを頂き有難うございました。すごいサプ
ライズで驚きました。改めてニコＢＯＸさせて
もらいます。

中川　公三
　ガバナー中尾哲雄様、第２分区ガバナー補佐
三輪邦彦様、地区幹事奥野博之様、地区筆頭副
幹事宮本良樹様、ご訪問有難うございました。
今年一年間、クラブ運営に一生懸命に頑張りた
いと思います。

西　正次
　中尾ガバナー公式訪問有難うございます。一
年間元気に職責を全うされますことを願ってお
ります。

中橋　勝美
　中尾ガバナー、三輪ガバナー補佐、奥野地区
幹事、宮本筆頭副幹事様、本日はお忙しい中、
公式訪問有難うございました。今日の所信表明
を基本に勉強させて頂きます。一年間ご指導宜
しくお願いします。

湯浅外志男
　今年度ガバナー公式訪問のスタートが小松ク
ラブからです。中尾哲雄ガバナーはじめ、奥野
地区幹事、宮本筆頭副幹事、ようこそお出で下
さいました。私共少々緊張しています。ご指導
宜しくお願い致します。三輪ガバナー補佐、連
日ご苦労様です。１１月の地区大会楽しみにし
ています。

嶋田俊一郎
　ガバナー中尾様、ガバナー補佐三輪様、地区
幹事奥野様、地区筆頭副幹事宮本様、本日はご
訪問頂き有難うございます。１年間ご指導宜し
くお願いします。
　杉木さん、お疲れ様でした。富山の地でもガ
ンバッテ下さい。

堀　伸市
　本日は地区ガバナーの中尾様、地区幹事の奥
野様、地区筆頭副幹事の宮本様、遠方よりご訪
問賜り誠に有難うございます。また、石川第２
分区ガバナー補佐の三輪様、先日に続きご訪問
有難うございます。今後共、ご指導賜りますよ
う宜しくお願い致します。
　杉木さん、お世話になり有難うございました。
今後更なるご活躍をご祈念申し上げます。

西木戸秀幸
　中尾ガバナー公式訪問お待ちしていました。
事務機の瀬戸さんと同業です。よろしくお伝え
下さい。

小林　朋子
　ガバナー中尾哲雄様、地区幹事奥野博之様、
地区筆頭副幹事宮本良樹様、本日は有難うござ
います。

ニコニニコニコBOX

2781回　2012年7月26日　例 会 於：小松グランドホテル

中  尾　哲  雄  様

国際ロータリー第２６１０地区ガバナー

（富山西ＲＣ）

卓話 バナー公式訪問ガバ

メークア
・7／22
・ 7／22

7月26
・会員数

★メ

★ 7
　 例 会 報 告

　６月５日（火）に行われました小松工業高校の職業講話で、生徒達の感想文を今回掲載させて
いただきました。

★ 石川県立小松工業高等高校　職業講話　生徒感想文

●３年生全体
●機械システム科
●機械テクニカル科
●電気科

［講師］大西　賢治 会員

［講師］濱本　学泰 会員

［講師］石橋喜代志 会員

［講師］川腰　栄一 会員

●電子情報科
●建築土木科
●マテリアル科

［講師］数左　從光 会員

［講師］谷内　　弘 会員

［講師］八十山和代 会員



◆本日、５、６限目に３年進路講話が行われました。５限目には北陸電力小松支社の大西賢治さんから「働
くということ」についてお話を聞きました。大西さんが学生時代には教師になりたいという夢を持っていた
らしいのですが、ある事情で断念せざるおえなくなったそうです。そして、ただなんとなく大学へ入学し、
そこで出会った北陸電力の社員の話を聞いて北陸電力へ就職することを決めたそうですが、大西さんは私達
に「自分のようにただなんとなく進路を決めて欲しくない。」と何度も話されていました。そして、自らの
反省も踏まえて、「しっかりとした目標を立ててその目標へ努力をしてほしい。」とも話されていました。
大西さんの働くうえで大切にしていることは、「ＫＤＤＨ」「勘、経験、度胸、はったり」だそうです。そ
して大西さんが最後に話されたのは、友達を大事にすること、勉強すること、部活に一生懸命取り組むこと
が、現在の自分達がすべきことだと教えてくれました。　　　　　　　　　　　　　　（電気課　Ａさん）

◆高級腕時計のカタログを見て、どれも高そうな時計ばかりでした。こういう高い品を販売していてすごい
なあと思いました。石橋社長は、今は社長という地位に居るけど、昔は借金取りに追われたり、宿泊するホ
テルのお金も無いからラブホテルに泊ったりと、つらい過去を生き抜いてきたことに驚きました。社長だか
らもっと良い人生を歩んできたと思っていました。社長になるのも今まですごく苦労してきたんだと思いま
した。僕が石橋社長のお話で一番印象に残ったのは、社長だからといって自分に満足させない所がとても器
の大きい人だと思いました。普通は社長ぐらいの地位をもつと、他人を見下したりしてしまうのに常に平等
に見ていて、まさに社長の鏡だと思いました。僕は進路講話の話を聞いて、やっぱり夢を持たなければ努力
も出来ないと改めて感じました。家族のためにも夢をもって今やらなければならない努力をして、夢が叶え
られるような男になりたいです。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（機械テクニカル課　Ｃさん）

◆６限目に㈱アンヤットの代表取締役の濱本さんの話を聞きました。濱本さんは必ず目標を持てと言ってい
ました。目標を持つことで自分の人生の道が見えるし、目標を断念したときはまた目標を作ればいいと言っ
ていました。濱本さんは僕が大人になっての人生と全く違う人生を歩んでいました。僕が大人になっての人
生は、職についたらその職から辞めないことを思っていたのですが、濱本さんは、２８歳からアメリカに行
き２年間アメリカ仕事をし、すごい人のところで働きすごいと思いました。濱本さんはお金が大好きと言っ
ていたので、アメリカでの仕事の年収は１億円近いと言っていました。やっぱり目標を持つと頑張ると言う
事を僕達に教えてくれました。これから僕達は社会に出るので目標をしっかり持って、これからの人生を歩
んでいきたいと思います。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（機械システム課　Ｄさん）

◆今日、川腰栄一さんの講話を聞きました。川腰さんは小松工業電気科を卒業して、自分の会社を持ってい
てとても驚きました。同時に自分たちもこれからの頑張り次第で幹部クラス以上になれるのだという希望を
持つことができました。
　今、僕たちが社会に出る前にしなくてはならないことは２つあり、まず１つ目は目標を立てることでした。
２つ目は勉強や部活そして資格を一生懸命頑張るということでした。特に資格はできるだけ多くとっておけ
ば、万が一仕事を辞めても次の就職口が見つかるとのことでした。これから社会に出るにいたって川腰さん
いわく何事にも一生懸命に努力することが大切だとのことでした。しかし、このストレス社会を乗り切るた
めには時には一息つくことも大切だとも言っていました。このことからアメとムチのバランスが大事だとい
うことを学びました。
　僕は川腰さんの講話を聞いてこれからの学校生活の目処が立ったので、目標に向かってひたすら努力した
いです。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（電気科　Ｅさん）

◆３年間進路指導を受けて、参考になったことがたくさんあった。特に心に残ったのは建築土木に話してく
ださった谷内さんのお話だ。いろいろな話を聞いた中でも進路を決めることについて話した時に「多少やり
たくないことでも、自分に不向きだと思ってもチャレンジする。やってみないと分からない。」と言ってい
た言葉が心に残った。自分にはやりたいこともないし、したいと思うこともありません。でも、取り組む姿
勢が大事だと知った。だから自分から意欲的に何事にも視点をおいて考えていきたいと思えました。
　これからの学校生活では、当たり前のことをきちんと守っていけるようにしたい。先生方には言葉遣いを
より気をつけ敬語を正しく使えるように心掛けたい。学校内で出来るシミュレーションで毎日練習だと思っ
て過ごしていきたいと思う。そして、会社に入った時も今日聞いたことを思いだし、心にとめて仕事に取り
組みたいと思う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（土木建築科　Ｙさん）

◆数左從光社長さんの講話をうかがい、まず、社会では広い視野を持たねばならないということや、今まで
は親から無条件でお小遣いをもらっていたけれど、社会では自分がしっかりと働いて、会社に利益をもたら
した見返りとして給料を受け取るという仕組みになっているということ。そして何よりも、常に周囲の人々
より、自分の仕事を評価され続け、自分のしたことがそのまま自分自身に返ってくることになるので、自己
責任の意識を持ち続けることが必要になるということを教わりました。
　そして、社会でしっかり自己責任を果たすには、以下の３つのことが大事になるということでした。１つ
は、何事にも真面目に取り組むこと。２つ目は、協調性が大事であるということ。最後は、指示待ちの人間
ではなく、自主的に行動すること。この３つは、高校生の間から意識して行動に移せることだと思ったので、
残り少ない学生生活ですが、教わった３つのことを、一つずつ意識して、日々行動したいと思います。
　とても印象に残ったのは、「おかげさま」というお話でした。私はこれまで、自分を支えてくれた人たち
のことを、あまり考えてこなかったと深く反省させられました。陰で支えてくださっている方々がいかに多
いことかということを思い知らされました。これからは、感謝の気持ちを忘れず、誠実に生きていきたいで
す。ありがとうございました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（電子情報科　Ｍさん）



★ ＲＣ・ＩＡＣ・ＲＡＣ３クラブ合同清掃奉仕

★7月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標  2,000,000 円! ニコニコBOX 7月末の累計金額  278,000 円!

★ 月

ニコニコBOXの年間達成目標  2,000,000円! ニコニコBOX 7月末の累計金額 278,000円!

77 月誕生祝月誕生祝

10日
14日

川腰　栄一会員
寺田　英夫会員

8日
9日

元谷芙美子会員
上田　　真会員

25日
29日

原後　二郎会員
法師善五郎会員

月月誕誕生生祝祝いい★★77月月

★２０１２～２０１３年度  役員★２０１２～２０１３年度  役員 ★演台寄贈   湯浅外志男会員★演台寄贈   湯浅外志男会員

日時：７月２９日（日）
　於：石川県立小松工業高校

▲小松うどんの手打ち 特別講師　掛田　英治氏

◆八十山さんは、とてもいきいきしていて元気が良くて、とても素敵だった。母の援助を受けずに画家にな
ったと聞いて本当に驚いた。画家になるまでの遠い道のり、決して簡単ではない厳しいものだったと思うが、
周りの援助を受けず、自分の力で夢を実現したことに感動した。その姿はまさに、竹のようだと感じた。八
十山さんがおっしゃっていた言葉で、一番印象に残っている言葉は、「何があっても決して恥ずかしいと思
うな。」という言葉だ。失敗しても、人と違っても、恥ずかしいと思ったらそこで終わりだと思った。「普
通」で終わらせない、「人との違いには個性」と考えられるような人間になりたいと思った。八十山さんが
おっしゃった「自分が楽しいと思えるような人生」をおくれるような行動をとりたい。今日学んだことを忘
れずに、これからも一生懸命に笑顔で生きていこうと思った。　　　　　　　　（マテリアル課　Ｂさん）


